

**STUDI DIFERENSIAL TENTANG *HARDINESS* ANTARA KOASISTEN
DAN MAHASISWA KEDOKTERAN UMUM ANGKATAN 2015
(SUATU PENELITIAN DI RUMAH SAKIT “X” DAN UNIVERSITAS “X”
BANDUNG)**

SKRIPSI

**Diajukan untuk menempuh sidang sarjana pada Fakultas Psikologi Universitas
Kristen Maranatha Bandung**

Oleh:

PASCANA RARA TUMBO

NRP : 1130050



UNIVERSITAS KRISTEN MARANATHA

FAKULTAS PSIKOLOGI

BANDUNG

2016

PERNYATAAN ORISINALITAS LAPORAN PENELITIAN

Dengan ini, saya yang bertanda tangan di bawah ini

Nama : PASCANA RARA TUMBO
NRP : 1130050
Fakultas : Psikologi UK Maranatha

Menyatakan bahwa laporan penelitian ini adalah benar merupakan hasil karya saya sendiri dan bukan duplikasi dari orang lain.

Apabila pada masa mendatang diketahui bahwa pernyataan ini tidak benar adanya, saya bersedia menerima sanksi yang diberikan dengan segala konsekuensi sesuai dengan peraturan Menteri Pendidikan Nasional RI No. 17 Tahun 2010.

Demikian, pernyataan ini saya buat dengan sebenar-benarnya.

Bandung, 22 JULI 2016



PASCANA RARA TUMBO
1130050

PERNYATAAN PUBLIKASI LAPORAN PENELITIAN

Dengan ini, saya yang bertanda tangan di bawah ini

Nama : PASCANA RARA TUMBO
NRP : 1130050
Fakultas : Psikologi UK Maranatha

menyatakan bahwa :

4. Demi pengembangan ilmu pengetahuan menyetujui untuk memberikan kepada Universitas Kristen Maranatha Hak Bebas Royalti Non-Eksklusif (*Non-Exclusive Royalty Free Right*) atas karya ilmiah saya yang berjudul :

**"STUDI DIFERENSIAL TENTANG HARDINESS ANTARA KOASISTEN
DAN MAHASISWA KEDOKTERAN UMUM ANGGKATAN 2015
(SUATU PENELITIAN DI RUMAH SAKIT 'X' DAN DI UNIVERSITAS
'X' BANDUNG")**

5. Universitas Kristen Maranatha Bandung berhak menyimpan, mengalihmediakan/mengalihformatkan, mengelola dalam bentuk pangkalan data (*data base*), mendistribusikannya dan menampilkan/mempublikasikannya dalam bentuk softcopy untuk kepentingan akademis tanpa perlu meminta ijin dari saya selama tetap mencantumkan nama saya sebagai penulis/pencipta.
6. Saya bersedia menanggung secara pribadi, tanpa melibatkan pihak Universitas Kristen Maranatha Bandung, segala bentuk tuntutan hukum yang timbul atas pelanggaran Hak Cipta dalam karya ilmiah saya ini.

Demikian, pernyataan ini saya buat dengan sebenarnya dan untuk dapat digunakan sebagaimana mestinya.

Bandung, 22 JULI 2016



PASCANA RARA TUMBO
NRP. 1130050

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur peneliti panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa atas berkat dan anugerahNya, peneliti dapat menyelesaikan Skripsi di Fakultas Psikologi Universitas Kristen Maranatha ini. Skripsi ini berjudul “Studi Diferensial Tentang Hardiness Antara Koasisten Dan Mahasiswa Kedokteran Umum Angkatan 2015. (Suatu Penelitian Di Rumah Sakit “X” Dan Di Universitas “X” Bandung”. Skripsi ini disusun untuk memenuhi persyaratan untuk menempuh sidang sarjana pada Fakultas Psikologi Universitas Kristen Maranatha Bandung.

Dalam penyusunan Skripsi ini, peneliti menyadari bahwa terdapat kekurangan dan keterbatasan dalam penyusunan Skripsi ini. Oleh karena itu, saran dan kritik yang membangun sangat diharapkan sebagai perbaikan penulisan berikutnya.

Selama penyusunan Skripsi ini, peneliti banyak menemukan berbagai kendala dan dapat dilalui berkat dukungan berbagai pihak. Pada kesempatan ini, peneliti ingin mengucapkan terimakasih kepada :

1. Dr. Irene Prameswari, M.Si, Psikolog selaku Dekan Fakultas Psikologi Universitas Kristen Maranatha Bandung.
2. Dr. Ria Wardani, M.Si., Psikolog, selaku dosen pembimbing utama yang telah sabar, banyak menyediakan waktu dan tenaga untuk membimbing, memberikan saran, masukan, referensi, serta memberikan motivasi kepada peneliti untuk menyelesaikan penelitian ini.

3. Cindy Maria, M.Psi., Psikolog, selaku dosen pembimbing pendamping yang telah banyak meluangkan waktu untuk memberikan penjelasan, memberi saran, masukan, serta motivasi dalam penyusunan penelitian ini.
4. Ka Yan, M.Psi., Psikolog, selaku dosen wali yang telah memberikan perhatian dan pengarahan bagi peneliti dalam menjalani perkuliahan.
5. Staff TU Fakultas Kedokteran Universitas “X” Bandung dan staff TU P2D Rumah Sakit “X” Bandung yang telah membantu memberikan informasi dan izin untuk penelitian ini.
6. Untuk koasisten dan mahasiswa kedokteran umum angkatan 2015 yang telah membantu dalam memberikan informasi dan memberikan waktu kepada peneliti, sehingga penelitian ini dapat berjalan dengan baik.
7. Untuk kedua orang tua yang terkasih, Ruman Tumbo dan Atta Irene Allorante, serta kakak terkasih, Reinhard Tanning Tumbo, terimakasih untuk semangat dan kesabarannya untuk semua hal yang telah diberikan sampai saat ini.
8. Teman-teman dan saudara-saudara terbaikku Nanian, Dwi Ayu Marsita, Garatu, Fani, Agi, Inza, Ray Jaini, Grecia, Eva, Shinta, Steffanie, Carolina, Sharleen, Ita Situmorang, Maria Gayatri, Putri, Kevin, Andri, Ugerah, Orin, Mely dan teman-teman yang lainnya. Terimakasih untuk masukan dan semangat.
9. Teman-teman Psikologi Maranatha dan pihak-pihak yang tidak bisa peneliti sebut satu persatu yang telah memberikan bantuan dan dukungan bagi peneliti, peneliti ucapkan terimakasih.

Peneliti menyadari, bahwa penelitian ini masih sangat banyak kekurangan karena keterbatasan yang ada. Oleh karena itu, peneliti sangat mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membantu. Akhir kata, peneliti berharap penelitian ini dapat bermanfaat bagi para pembaca dan pihak-pihak lain yang memerlukan.

Bandung,

Juni 2016

Peneliti